



## Service communautaire présence et solidarité

### Edition sous parapluies !

**C'est sous une météo chaotique que la 6ème édition du Sapin solidaire Riviera s'est déroulée.**

Les équipes ont été copieusement arrosées durant les deux samedis de présence à la place du 14 juin à Vevey. Nos forces d'organisation étant réduites, nous avons opté pour une présence restreinte, sachant que tous les présents ne seraient pas offerts par des passants. Les organisateurs sont allés acheter 150 cadeaux, grâce au précieux soutien financier de sponsors, et, comme chaque année, le Sapin solidaire de Nyon nous a offert son aide afin de réaliser 300 vœux des 685 enfants inscrits. Cette année, malgré l'énergie et l'enthousiasme des étudiantes mexicaines du collège du Chatelard, ainsi que la motivation et la persévérance de nos fidèles bénévoles accompagnés de quelques nouveaux, tous ont eu davantage de mal à convaincre la population locale de participer à l'opération. Le temps en a été une des composantes, mais un autre élément a retenu notre attention ; de nombreuses personnes nous ont dit avoir de la peine elles-mêmes, à boucler leurs fins de mois. Malgré cela, certaines nous ont déposé quelques pièces ou un petit billet pour participer, même modestement, à la joie des enfants. Nous voulons exprimer notre reconnaissance à toutes celles et ceux qui ont soutenu l'action qui va illuminer 685 cœurs pour ce Noël 2024 !

Signature : Magali Borgeaud dit Avocat

*Article paraissant dans l'édition de février du journal Réformés, en page 30, Service communautaire présence et solidarité*